

SAINT-MAXIMIN

Saint-Maximin a de nouveau une crèche



Emy, Sophia, Constance, Eléonore, des visiteuses de 2 à 6 ans.

Vendredi, les enfants et leurs parents ont pu visiter la crèche traditionnellement installée dans l'église. M. et Mme Didon ont poursuivi la mission que s'était donnée le père de M. Didon, mais sont eux-mêmes convaincus de l'importance de faire vivre l'église de Saint-Maximin.

En effet, comme beaucoup d'églises de petites communes, l'église de Saint-Maximin n'est essentiellement utilisée que pour les mariages, enterrements, ou baptêmes. De temps à autre, il y a des veillées ou des concerts. C'est pourquoi la crèche est une manière d'amener leurs concitoyens à l'église, sans qu'ils soient forcément pratiquants.